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Prix NC

Paris 16Eme
Appartement a louer (75016)
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*** LOCATION COURTE DUREE - PERIODE JEUX OLYMPIQUES 2024
UNIQUEMENT ***Situé a proximité de la place léna, du Musée Guimet,

du palais Galliera et du Trocadéro.Engel & Volkers vous propose la
location d'un prestigieux appartement de réception Haussmannien
d'environ 400m?2, au 3eme étage avec ascenseur d'un bel immmeuble
parisien.Cet appartement d'angle lumineux et traversant, de triple
exposition se compose d'une vaste gallerie d'entrée traversante, d'un
triple salon avec un coin bar, une salle a manger ainsi que d'un salon

télévision bibliotheque.La cuisine séparée est dinatoire et a été ...

“* SHORT TERM - 2024 OLYMPIC GAMES PERIOD ONLY ***Close to Place Iéna,
Musee Guimet, Palais Galliera and Trocadéro.Engel & Volkers proposes the rental
of a prestigious Haussmann-style reception apartment of approx. 400m2, on the
3rd floor with elevator of a beautiful Parisian building. This luminous, triple-exposed
comer apartment comprises a vast, through-going entrance gallery, a triple living
room with a bar area, a dining room and a TV lounge/library.The separate kitchen is
dinatory and has been fitted with high-standard materials.The night area comprises
five bedrooms, two with en-suite ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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